

10月1日正午、町立図書館南側のふるさとの広場にある、町制施行記念モニュメント前には、地面に現れる町の紋章を見ようと、多くのかたが見学に訪れました。

このモニュメントは、ループの影と地面に埋め込まれた方位板に明和の紋章の影が重なり現れるものです。また、ループの形状は見る角度によって様々な形に見えるなどの特徴があり、未来に向かって飛躍する町の姿を表現しています。



町の紋章が現れる

町ではこのほど、オーストラリアアコーローハイスクールとの国際交流事業を11日間実施しました。

この事業は、中学生に国際的視野を広め語学や異国の文化を直接体験してもらうことが目的で、派遣された中学2・3年生10人は、語学研修や文化交流などを深めてきました。代表の黒田香織さんは「とても楽しく文化の違いを体験できました。機会があったらまた行きたいです」と笑顔で答えてくれました。



国際交流で異国文化を体験

町B&G海洋センターでは、10月5日から11月23日までの毎週水曜日合計8回、4・5歳児を対象に幼児アクア短期教室が行われています。

この教室は、水遊びを通して身体機能の向上を図ることが目的で、参加した30人のちびっ子たちは、ビート板に乗ってバタ足練習等を体験。

水に入ることを怖がらずに、遊べるだろうかと心配しているお母さんをよそに、ちびっ子たちは元気に水遊びを楽しんでいました。



元気いっぱい水遊び